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ATA DA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA E

MATEMÁTICA DO CAMPUS ALTO PARAOPEBA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO

DEL  REI

Aos dezessete dias do mês de abril, do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e  trinta minutos, na

sala 201 do bloco 1, do campus Alto Paraopeba, iniciou-se a quinquagésima terceira reunião ordinária

dos docentes do departamento de Física e Matemática – DEFIM, da Universidade Federal de São

João del-Rei – UFSJ. Estavam presentes, sob a presidência da Profª. Mariana Garabini Cornelissen

Hoyos, os professores: Adélcio Carlos de Oliveira, Alexandre Celestino Leite Almeida, Claudiney Nunes

de Lima, Denis Gouvêa Ladeira, Humberto Cesar Fernandes Lemos, José Eloy Ottoni, Kelly Beatriz

Vieira Torres Dozinel, Letícia Ribeiro de Paiva, Marcelo Martins de Oliveira, Marcelo Oliveira Veloso,

Ricardo de Carvalho Falcão, Rosângela de Paiva e Sidiney Geraldo Alves. Ausentes com justificativa:

Ana  Cristina  Moreira  Machado  Zadra  Armond,  Bárbara  Lopes  Amaral  e  Telles  Timóteo  da  Silva

(afastamento integral para pós doc), Amanda Gonçalves Saraiva Ottoni (filho internado), Ben Dêivide

de Oliveira Batista, Érico Goulart  Oliveira Costa e Maurício Reis e Silva Júnior  (em aula),  Gilcélia

Regiane  de  Souza  (licença  maternidade)  e  Telde  Natel  Custódio  (atestado  médico).  Todas  as

justificativas de ausência foram aprovadas por unanimidade pela assembleia. A Profª. Mariana iniciou a

reunião  apresentando  a  pauta,  segundo  a  convocação:  1)  Informes:  1.1  Aquisição  de  material

permanente; 1.2 Outros informes. 2) Aprovação das atas de assembleias anteriores:  2.1 Aprovação da

Ata da 52.a Reunião Ordinária de Março; 2.2 Aprovação da Ata da 41.a Reunião Extraordinária do dia

13/03/2018. 3) Agendamento da próxima reunião para a continuidade das discussões sobre a proposta

de alteração da distribuição dos encargos didáticos; 4) Estágio Probatório do Prof. Ben Deivide de

Oliveira Batista: 4.1 Aprovação do Ad Referendum 004/2018 do Plano de Trabalho; 4.2 Nomeação da

Comissão de Avaliação. 5) Tempo de armazenamento dos áudios das reuniões - Ordem de serviço

070/2016.  6)  Proposta  de  Distribuição  Orçamentária  para  2018.  7)  Proposta  de  alteração  do

Regimento  Interno  do  DEFIM.  Logo  após  a  leitura  da  pauta,  a  Profª  Mariana  informou  que  as

professoras  Kelly  e  Rosângela,  ambas  membros  da  comissão  responsável  pela  atualização  do

Regimento Interno do DEFIM, solicitaram a exclusão do ponto de pauta 7) Proposta de alteração do

Regimento Interno do DEFIM, pois a comissão ainda irá se reunir para fazer algumas alterações no

documento. O Prof. Marcelo Veloso solicitou uma troca de ordem dos pontos de pauta colocando em

primeiro lugar para discussão o ponto 5) Tempo de armazenamento dos áudios das reuniões - Ordem

de serviço 070/2015.  A assembleia não se opôs às modificações propostas e a pauta ficou da seguinte

forma.  1)  Informes:  1.1)  Aquisição  de  material  permanente;  1.2)  Outros  informes.   2)  Tempo  de

armazenamento dos áudios das reuniões - Ordem de serviço 070/2015. 3) Aprovação das atas de

assembleias anteriores:  3.1 Aprovação da Ata da 52.a Reunião Ordinária de Março; 3.2 Aprovação da

Ata da 41.a Reunião Extraordinária do dia 13/03/2018. 4) Agendamento da próxima reunião para a

continuidade das discussões sobre a proposta de alteração da distribuição dos encargos didáticos; 5)

Estágio  Probatório  do  Prof.  Ben  Deivide  de  Oliveira  Batista:  5.1  Aprovação  do  Ad  Referendum

004/2018 do Plano de Trabalho; 5.2 Nomeação da Comissão de Avaliação. 6) Proposta de Distribuição
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Orçamentária para 2018.  1)  Informes:  1.1)  Aquisição de material  permanente:  A Profª  Mariana

informou que, em consulta à PROAD, foi informado que para a aquisição de material permanente, a

chefia deve enviar um memorando com a relação de materiais e a justificativa da necessidade de cada

um deles. Caso haja disponibilidade de tais materiais, a PROAD atende a solicitação.  1.2) Outros

informes: O Prof.  Marcelo Martins informou que o Prof.  Francisco César de Sá Barreto já  tomou

posse como professor visitante e que estará no CAP na próxima semana. A Profª Mariana informou

que, Paola Brito de Paula, professora substituta da professora Gilcélia, que se encontra de licença

maternidade, tomou posse na última sexta feira, dia 13/04/2018 e já está lecionando nesta semana.  2)

Tempo de armazenamento dos áudios das reuniões: Na trigésima terceira assembleia ordinária do

DEFIM, em atendimento à Ordem de Serviço 070/2015 da Reitoria, o departamento deliberou que fará

a gravação de suas assembleias com os equipamentos disponíveis. Diante dessa aprovação, a profa.

Mariana  questionou  por  quanto  tempo  esses  áudios  devem  ser  armazenados.  Após  algumas

discussões, ficou definido que o tempo de armazenamento do áudio de uma reunião será de 30 (trinta)

dias após a assinatura da ata da referida reunião por,  pelo menos 2/3 (dois terços) dos docentes

presentes à essa reunião. Além disso, definiu-se que será criada uma resolução específica do DEFIM

sobre essas gravações  para  atender  à  Ordem de Serviço  070/2015.  3)  Aprovação das  atas de

assembleias anteriores: 3.1) Aprovação da Ata da 52.a Reunião Ordinária de Março: A ata foi

aprovada  por  unanimidade.  3.2)  Aprovação  da  Ata  da  41.a  Reunião  Extraordinária  do  dia

13/03/2018: A ata  foi  aprovada  por  unanimidade.  4)  Agendamento  da  próxima reunião  para  a

continuidade  das  discussões  sobre  a  proposta  de  alteração  da  distribuição  dos  encargos

didáticos: A reunião foi marcada para o dia 25/04/2018 no horário de 10:00h  às 11:30h.  5) Estágio

Probatório do Prof. Ben Dêivide de Oliveira Batista: 5.1) Aprovação do Ad Referendum 004/2018

do Plano de Trabalho: A Profª Mariana explicou que precisou aprovar o Plano de Trabalho do Prof.

Ben Dêivide em  Ad Referendum, pois segundo a Resolução 016/2017/CONSU, o plano de trabalho

deve ser incluído no processo de avaliação de estágio probatório em até 60 (sessenta) dias após o

início do exercício. Esse prazo findou em 06/04/2018 e na assembleia anterior (Ordinária de Março), o

processo de estágio probatório do referido professor ainda não havia chegado ao departamento. A

Profª  Mariana  fez  a  leitura  do  plano  de  trabalho  do  prof.  Ben  Deivide  que  foi  aprovado  por

unanimidade.  5.2)Nomeação da Comissão de Avaliação: A Profª Mariana solicitou ao colegiado do

curso de Engenharia  Civil  a  indicação de um membro para compor  a Comissão de Avaliação de

Desempenho do Prof. Ben Dêivide e o colegiado indicou o Prof. Hisashi Inoue.  Já a assembleia do

DEFIM indicou o Professor Claudiney Nunes de Lima para também fazer parte dessa Comissão de

Avaliação  de  Desempenho,  ficando  a  comissão  composta  pelos  seguintes  professores:  Mariana

Garabini Cornelissen Hoyos (chefe do DEFIM), Hisashi Inoue (indicado pelo Colegiado de Eng. Civil) e

Claudiney Nunes de Lima (indicado pelo DEFIM).  6) Proposta de Distribuição Orçamentária para

2018: A Profª Mariana repassou à assembleia a lista de demanda de materiais dos Laboratórios de

Física e da secretaria do DEFIM que foi aprovada por unanimidade. Depois de algumas discussões foi

aprovado que serão disponibilizadas duas diárias para o próximo seminário do DEFIM. Sem nada mais
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a tratar, a reunião foi encerrada às quatorze horas e trinta e dois minutos e para constar, eu, Nádia

Bernardo Costa  Cajina  lavrei  a  presente  ata  que,  após  ser  aprovada,  deverá  ser  assinada  pelos

presentes. Ouro Branco, 17 de abril de 2018.

Adélcio Carlos de Oliveira

Alexandre Celestino Leite Almeida

Claudiney Nunes de Lima

Denis Gouvêa Ladeira

Humberto Cesar Fernandes Lemos

José Eloy Ottoni 

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel

Letícia Ribeiro de Paiva

Marcelo Martins de Oliveira 

Marcelo Oliveira Veloso

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos

Ricardo de Carvalho Falcão

Rosângela de Paiva

Sidiney Geraldo Alves
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